

Pulso Bursátil

25/05/20



Coordinador Laboratorio de Mercado de Capitales: Economista Bruno Bellido

Apoyo: Alonso Stephen Butters y Luis Davila

Email: pulsobursatil@ulima.edu.pe Facebook:

www.facebook.com/pulsobursatil.ul

El Contenido del presente documento es únicamente informativo. Los datos y opiniones expresados no deben ser interpretados como recomendaciones para la toma de decisiones futuras. Bajo ninguna circunstancia, el Laboratorio de Mercado de Capitales de la Universidad de Lima se hará responsable por el uso de lo expresado en este documento.

MILA

Perú: El Índice General de la BVL finalizó la sesión de hoy con un resultado positivo de +0.33%. El índice mantiene una tendencia negativa acumulada anual de -24.97% en moneda local, mientras que el rendimiento ajustado en dólares asciende a -27.38%. Luego, el S&P / BVL Perú SEL varió en +0.44% mientras que el S&P / BVL LIMA 25 en +0.31%. El spot PEN alcanzó S / 3.4280. Titular: BCR: Crédito representó el 45% del PBI en el primer trimestre del 2020.

Chile: El índice IPSA finalizó el día con un retorno positivo de +0.75%. El índice mantiene una tendencia negativa acumulada anual de -19.67% en moneda local. El spot CLP alcanzó \$ 804.7100. Titular: Comercio exterior chileno consolida su caída en las primeras dos semanas de mayo.

Colombia: El índice COLCAP tuvo un resultado negativo de -0.79%. El índice mantiene una tendencia negativa acumulada anual de -36.38% en moneda local. El spot COP alcanzó \$ 3778.4600. Titular: Petrobras avanza en negociaciones para vender el 100% de sus activos en Colombia.

México: El índice MEXBOL cerró la sesión con un resultado positivo de +0.14%. El índice mantiene una tendencia negativa acumulada anual de -17.70% en moneda local. El spot MXN alcanzó \$ 22.4267. Titular: Exportaciones mexicanas se desploman un 40.9% en abril impactadas por la crisis del Covid-19.

Panorama Mundial

Asia: Los mercados asiáticos finalizaron el día con ganancias, con principal enfoque en los mercados de Australia y Japón. Las acciones japonesas cerraron al alza el lunes a medida que el gobierno muestra señales de poner fin al estado de emergencia en Tokio y sus alrededores, aumentando las esperanzas de que la tercera economía más grande del mundo pronto pueda comenzar a recuperarse de la recesión. La política de discusión del cese del cierre de operaciones se discutirá posterior a las horas de operación de mercado. Asimismo, las acciones australianas fueron las resaltantes de la región en ganancias, a medida que las esperanzas del cese del cierre global sobre las restricciones inducidas por el coronavirus catalizaran una recuperación económica que sobrepase las tensiones entre Estados Unidos y China. Se tiene que Australia y Nueva Zelanda, después de que el mercado reconozca positivamente su política de contención de la propagación de la pandemia, lideran el camino para que los países de la región progresen con la reapertura gradual de sus economías. Por otro lado, el viernes pasado China propuso imponer leyes de seguridad nacional en Hong Kong, provocando la ira de Washington, de forma que la medida podría conducir a sanciones y amenazar el estado de la ciudad como centro financiero; así, el mercado de China presentó presiones a la baja a lo largo del día. Así, los principales índices Nikkei 225 (+1.73%), Hang Seng (+0.10%), ASX 200 (+2.16%), CSI 300 (+0.14%) y Shanghai Composite (+0.15%) cerraron con negociaciones positivas.

El Contenido del presente documento es únicamente informativo. Los datos y opiniones expresados no deben ser interpretados como recomendaciones para la toma de decisiones futuras. Bajo ninguna circunstancia, el Laboratorio de Mercado de Capitales de la Universidad de Lima se hará responsable por el uso de lo expresado en este documento.

Europa: Los mercados europeos cerraron la jornada del día con ganancias a medida que el optimismo de reapertura de actividades económicas en los países de potencia mostró señales positivas a los inversionistas. Desde un aspecto técnico, sin embargo, los volúmenes de negociación fueron menores en todos los ámbitos, ya que EE. UU., Reino Unido y algunos países de Asia cerraron por vacaciones. En data económica, analistas resaltan que el enfoque se deberá centrar en la encuesta de negocios IFO de mayo en Alemania, que se espera que se recupere de una base récord. En temas corporativos, la farmacéutica alemana Bayer AG de Alemania aumentó un 4.3% el precio de sus acciones después de manifestar que había progresado en la búsqueda de un acuerdo sobre las reclamaciones de que su herbicida Roundup causara cáncer. La francesa Lagardere Capital & Management subió un 7.5% el precio de sus acciones después de que Bernard Arnault, el multimillonario detrás del grupo de moda de lujo LVMH, acordó comprar una participación en la compañía. De esta forma, los principales índices Stoxx 50 (+2.27%), CAC 40 (+2.15%) y DAX (+2.87%) cerraron al alza. El índice FTSE 100 de Gran Bretaña no abrió por feriado festivo.

Estados Unidos: Los mercados estadounidenses estuvieron cerrados por feriado nacional.

El Contenido del presente documento es únicamente informativo. Los datos y opiniones expresados no deben ser interpretados como recomendaciones para la toma de decisiones futuras. Bajo ninguna circunstancia, el Laboratorio de Mercado de Capitales de la Universidad de Lima se hará responsable por el uso de lo expresado en este documento.